
迫桜高校 Ｑ＆Ａ

Ｑ 各教室になぜドアがないのですか。

Ａ 迫桜高校は、生徒が自由な雰囲気で学べるように設計されました。ドアがない教室も

ありますし、カギがない教室もたくさんあります。

Ｑ 仕切りのない教室がありましたが、いろいろな授業の声が混じることはないのです

か？

Ａ 大きな声の先生の場合、となりから聞こえて来ることがあるかもしれません。しかし、

迷惑をかけないように隣同士気をつけていて、これまで隣の教室の声が気になって困

るという申し出があったことはありません。

Ｑ この学校で迷子になった人はいますか？

Ａ 何人もいます。でも、大丈夫です。迷ったら、気軽に誰かに聞いてください。誰もい

ないときは、中庭に出てください。自分がいる場所がだいたい分かるはずです。

Ｑ どの科目が一番人気ですか？

Ａ 体育や芸術、語学の授業を選択する生徒が多いですが、自分の進路を考えて科目を選

択しなければなりません。選択者の多い科目(人気のある科目？)に迷わされないよう

にしなければなりません。

Ｑ 自習スペースはあるのですか？

Ａ 学習室（進路室となり）、図書館、校務センター脇（迫桜高等学校では職員室を校務

センターと呼ぶ）、ＦＬＡ（フレキシブル・ラーニング・エリア 迫桜高等学校では

廊下をこう呼ぶ）いたる所にある机、イスなどいろいろな所に自習スペースがありま

す。

Ｑ 進みたい道がまだあやふやだとしても入学することができますか？

Ａ 本気になればなるほど、悩みは深くなります。進みたい道をいっしょに探してくれる

先生方がたくさんいます。心配しないで進みたい道をいっしょに探しましょう。

Ｑ 途中で夢が変わってしまった場合などはどうしたら良いですか？

Ａ 成長と同時に考え方や感じ方が変わって当然ですし、いろいろな夢があり、同じくら

い悩みがあって当然です。進路が変更になれば、選択科目も変更になることが予想さ

れますので、正当な理由があれば、変更可能です。ただし、変更が可能であることを

前提に科目選択することはできません。

Ｑ 調理関係の選択科目はありますか？

Ａ 家庭科目として「食文化」「フードデザイン」、農業科目として「食品化学」、「食品

製造」があります。

Ｑ 毎年どれくらいの人数が迫桜高校を受験して、受かっているのですか。

Ａ 平成２６年度受験生数１９０名、合格者１８７名。平成２７年度受験生数２０１名、

合格者１８３名。平成２８年度受験生数２１６名、合格者１８９名。どの年度も入学

辞退者はいません。



Ｑ 後期選抜の場合でも調査書は、見ますか。

Ａ 入試選抜として調査書に書いてある内容を審議します。

Ｑ 平日課題はありますか。

Ａ 各教科により違いはありますが、平日及び週末，長期休業中に課題は課されます。

Ｑ 迫桜高校の国際交流について教えてください。

Ａ 平成２７年度は６月にアメリカから、３月にはモンゴルから留学生が迫桜高等学校を

訪問し、生徒と交流しています。これからもできるだけ多くの国と交流できるように

していきたいと考えています。

Ｑ 非常口はどこにあるのですか？

Ａ 緊急時に校舎外に通じる出入口は１８ヶ所あり、誘導のための「非常口」掲示板も１

９ヶ所に設置していますし、２階には「避難はしご」が４ヶ所にあります。また、１

階の教室はグランド側がガラス扉になっているので、すぐ避難できるつくりになって

います。

Ｑ 校舎が広くて迷子になりそうなので、学校案内図があると良いと思います。

Ａ 「校舎案内図」という表示で、計５ヶ所に設置しています。また、ＰＴＡ行事などの

来客が多く見込まれる場合は、受付時に案内図を配布したり、誘導する職員を配置す

る等で対応しています。

Ｑ 球技大会はどのような競技がありますが？

Ａ 晴天時は男子がソフトボールとフットサル、女子がバレーボールとドッチボールで戦

います。雨天時は体育館で男女とも、バレーボールとドッチボールを行います。学年

に関係なくフリー抽選で対戦が決まるので、すごく盛り上がります。

Ｑ 通学の交通の便はどのようになっていますか？

Ａ 登米市（佐沼・中田）方面や栗原市（築館・栗駒）方面は町民バス（１回１００円）

を利用している生徒が多いです。瀬峰方面や花泉方面からは東北本線を利用して石越

駅まで来て、バスなどを利用している生徒もいます。その他原付バイクでの通学を認

めているので、約１００名程の生徒がバイクで通学しています。その他、自転車や親

の送迎などで通学しています。

Ｑ チームＴシャツはどうやってつくるのですか？

Ａ 担任の先生とリーダーの生徒たちを中心に話し合いがもたれます。ベースとなるシャ

ツや会社を決めたら、他のクラスとかぶっていないことを確認して、それぞれの番号

やネームなどを決めて発注することになります。金額は２，０００円前後です。

Ｑ 制服が変わるということなのですが、説明してください。（金額も）

Ａ 平成２８年度入学生から、女子のサマースカートを替えました。以前のものはキュロ

ットになっていて、夏は暑く、着替えが面倒だという意見が多数寄せられていたため

に、冬スカート柄の薄い生地に変えました。値段もやや安くなって、涼しくなったと

好評です。今後は変わる予定はありません。夏服冬服合計で男子７万７千円程度、女

子７万９千円程度です。



Ｑ ホッケー部と陸上部のだいたいの活動日程を教えてください。

Ａ ホッケー部：４～６日連続の活動の後、１～２日の休みが基本です。活動場所は主と

して学校のホッケー場。土日は市内の人工芝のホッケー場で練習することもあります。

練習試合は県外へ遠征することもあります。もちろん、来て頂くこともあります。迫

桜と築館の合同チームとして、宮城県の強化事業として遠征にいったり、大会に出場

したりすることもあります。出場する大きな大会は、６月に東北ホッケー選手権があ

ります。また平成２９年度からは、東北選抜大会（１０月）に県の予選無しで出場が

でき、全国大会への道がひろがります。

Ａ 陸上部：基本的な活動日は週６日、日曜日が休み（完全休業日）で、木曜日は軽い練

習（積極的休養日）としています。４～１０月は月に１・２回程度、大会や記録会が

入っています。できるだけ、土日及び祝日のいずれかは休養日にあてるよう配慮して

います。高校生にとって大きな目標となる高校総体は５月に行われます。また，県新

人大会は９月に，県高校駅伝大会は１０月に実施され、東北大会等の上位大会へ進出

している選手も毎年輩出しています。１年生から大会等への出場機会は十分にありま

すので、たくさんの入部をお待ちしています。

Ｑ 卓球部の練習はアスパルで行っていますか。

Ａ 毎日アスパルで練習しています。インターハイ出場を目標にして日々活動しています。

本気で頑張りたい生徒、待ってます！

Ｑ 食堂、売店等は１年生も利用できますか？（学校によっては、たまに３年生にならな

いと買えない(気をつかって)という所もあるようなので）

Ａ 本校の食堂，売店は、どの年次の生徒達も自由に利用しています。１年次の生徒も、

食堂で、昼食を食べています。中には、先輩と一緒に食べるのが緊張するという人も

いるようで、そのような人は、お弁当を注文し、校内のいろいろなスペースで食べて

いるようです。

Ｑ 大工、建築関連の職に就きたいのですが、どうしたらよいですか？相談に乗ってもら

えますか。

Ａ 本校には土木系列があり、測量・土木関係の勉強をしています。大工、建築に興味が

ある場合は、本校卒業後に県立の高等技術専門校や大学で勉強する道もあるので、

トライしてはいかがでしょうか。

Ｑ 迫桜高校でスポーツ関係の仕事に就く場合は、どうすればいいのですか？

Ａ 高校卒業後、スポーツの専門学校または体育系大学に進学し、専門的知識を身に付け

て仕事に就いてほしいと思います。

Ｑ 図書館は一般開放されていると聞きましたが、それはいつでも使えるのですか。

Ａ 月～金曜日の平常授業日１０：００～１６：００が開館日です。ただし、授業等での

利用状況により、対応できない場合がありますので、電話等で事前にご確認ください。

Ｑ 人文国際では、どのような勉強をしますか。

Ａ １００科目以上ある多様な選択科目の中から、「国語」「社会」「英語」等を中心に自

分の興味・関心のある科目を選択して勉強します。



Ｑ 福祉系の大学に行きたい場合の選択はどうしたらよいのですか？

Ａ 一般入試や推薦入試で受験を考えている場合、志望する大学の入試科目を調べて科目

選択を行います。

Ｑ 冬の暖房設備はどのようになっていますか。

Ａ 重油ボイラーによる全館集中暖房方式の施設です。補助的にブルーヒーターを用いる

場合もあります

Ｑ 食品加工実習室では、主にどのようなものをつくるのですか？

Ａ みそ、麺類、ジャム、豆腐などを作っています。みそ、豆腐については、原料となる

ダイズを自分たちで育てて、収穫したものを使います。

Ｑ 迫桜高校では自動車のことについてすべて教えてもらうことはできますか。

Ａ エンジニアリングでは、現在の３年次生（平成２９年３月卒業）までが、三級自動車

整備士の受験資格を得られる第１種養成施設です。現在の２年次生からは、三級整備

士の資格所得はできなくなりますが、自動車に関する科目はこれまで同様開講し、学

習することができます。第二種自動車整備士の資格取得を目指す卒業生の多くは、専

門学校や県立の高等技術専門校へ進学しています。

Ｑ 工業高校で学ぶのと迫桜高校で学ぶのでは何が違うのですか？

Ａ 工業高校では、１年生の時から工業に関する専門科目を学びます。一方、迫桜高校は

総合学科高校なので、入学して１年間は、共通科目を学習しながら自分の将来の夢や

希望、職業について考え、２年次以降に履修する科目を選択し、２年次から各系列の

専門科目の学習をすることになります。

工業高校は、機械科、電気科、土木科、建築科などに分かれていて、それぞれの科

の専門科目を学びますが、迫桜高校のエンジニア系列は、土木と自動車・機械に分か

れているので、土木関係を勉強するか、自動車・機械関係を勉強するかの選択も必要

になります。


